

**Federación Ajedrez entrega reconocimiento al Vicealmirante Edmundo Félix Pimentel, Inspector General de las FFAA.**



El Lic. Braulio Ramírez hace entrega del reconocimiento al Vicealmirante

Edmundo Félix Pimentel le acompañan, el Director de la Policía, Mayor General Ney Aldrin Bautista Almonte, Alberto Quiñones y Luis Mejía Oviedo presidente del COD.

## Federación Ajedrez entrega reconocimiento al Vicealmirante Edmundo Félix Pimentel, Inspector General de las FFAA.



El Lic. Braulio Ramírez hace entrega del reconocimiento al Vicealmirante Edmundo Félix Pimentel le acompañan, el Director de la Policía, Mayor General Ney Aldrin Bautista Almonte, Alberto Quiñones y Luis Mejía Oviedo presidente del COD.

SANTO DOMINGO, -El Vicealmirante Edmundo Félix Pimentel, Inspector General de las FFAA, recibió un reconocimiento por parte de la Federación Dominicana de Ajedrez (FDA), por sus grandes aportes en favor de la práctica ajedrecística, colaboración en participación internacional y eventos nacionales celebrados por la entidad, durante la inauguración de la 8va Copa Independencia de Ajedrez 2019.

El acto se realizó en el Salón Pachón Matos Rivera de la Federación Dominicana de Ajedrez durante la segunda ronda del Campeonato Nacional de Ajedrez Copa Independencia 2019 evento que reúne la participación de 103 atletas de todo el territorio Nacional y cuenta con una dedicatoria especial al Teniente General (ERD) Rubén Darío Paulino Sem, Ministro de Defensa.

El Director Ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez, Lic. Braulio Ramírez, llamó la atención de los presentes, y del propio Vicealmirante Edmundo Félix Pimentel, al presentar una caricatura del Vicealmirante frente a un tablero de ajedrez, y resaltar parte de la trayectoria en su carrera ajedrecística desde su nacimiento hasta lo

que es hoy, un aliado al deporte quien ha mantenido la práctica del deporte en todo el país.

Ramírez, Director Ejecutivo de la Federación Dominicana de Ajedrez y vicepresidente del Comité Organizador del campeonato hizo entrega del reconocimiento al Vicealmirante Edmundo Félix Pimentel acompañado del Director de la Policía, Mayor General, Ney Aldrin Bautista Almonte, el presidente del Comité Olímpico Dominicano, Lic. Luis Mejía Oviedo y Alberto Quiñones de la CAASD.

El Vicealmirante Edmundo Félix Pimentel, Inspector General de las FFAA, ha sido un fiel colaborador del deporte en su carrera, desde donde ha colaborado con las diferentes Federaciones deportivas nacionales, clubes, ligas, uniones deportivas entre otros organismos facilitando las herramientas necesarias a los jóvenes que sueñan con ser grandes atletas. Esto es un gran pasó al programa de prevención de malos vicios y masificación del Deporte.